
Im Februar 2019 regten die Fraktion MitBürger die Einrichtung eines Online-Baumkataster 
an. Herr Rebenstorf führte dazu im darauffolgenden Hauptausschuss aus, dass er bezüglich 
einer solchen Lösung mit der IT-Consult in einer Kostenprüfung sei.  
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 
Zu welchen Ergebnis ist die Stadtverwaltung bei dieser Kostenprüfung gelangt bzw. wie ist 
der Stand des Projekts? 
 
 
gez. Eric Eigendorf      gez. Dr. Silke Burkert  
Vorsitzender       Umweltpolitische Sprecherin  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)    SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)  
 

 


